

2022年 6月 5日《ペンテコステ礼拝・誕生祝福式》

主 日 礼 拝

司 会 ②白川 達男兄

奏 楽

祈 禱 ②石井 秀人兄

賛 美 聖歌565番 ~ワンボイス~

十 戒

聖書朗読 使徒行伝2章1~12節

特別賛美 「明日に架ける橋」 ジョン・フルカー氏 (2012年)

メッセージ 「神はこの世を愛された」

石井 潤 牧師

献 金 聖歌157番 ~愛する主の~

祝 禱

お知らせ [司会者]

賛 美 ~主イエス神の愛~

☆礼拝にお越しくださった皆様を心よりご歓迎いたします!☆
《今週のお知らせ》

★本日は「ペンテコステ礼拝」です。聖霊様が来られた恵みを心より感謝します!

☆今週の祈り会：○早天祈祷会：明朝6時～。◎祈祷会：木曜午前10時半～

：夜7時半～（大和の祈祷会映像に参加）○準備祈祷会：土曜夜8時～。

☆来週の日曜礼拝では聖餐式がなされます。〈司会：白川兄/祈り：小山姉〉

☆一年に一回聖書を完読できる! Bible Reading Plan [6/5-12]

Date	日	月	火	水	木	金	土	日
旧約	2列王紀 17	18-19	20-21	22-23	24-25	1歴代志 1-2	3-5	6
新約	ヨハネ 14:1-17	:18-31	15	16:1-18	:19-33	17	18:1-24	:25-40
チェック	〇〇	〇〇〇	〇〇〇	〇〇〇	〇〇〇	〇〇〇	〇〇〇〇	〇〇

「神はこの世を愛された」

～天と地がつながった時～

「しかし、助け主、すなわち、父がわたしの名によってつかわされる聖霊は、あなたかたにすべてのことを教え、またわたしが話しておいたことを、ことごとく思い起させるであろう。わたしは平安をあなたがたに残して行く。わたしの平安をあなたがたに与える。わたしが与えるのは、世が与えるようなものとは異なる。あなたがたは心を騒がせるな、またおじけるな。」

ヨハネによる福音書14章26－27節

聖霊を注ぐことはイエス様による救いのミニストリーの締めくくりでもありました。また、それは神の愛の結実と言ってもいい出来事でもありました。イエス様は人々を救うために来られましたが、永遠にすべての人々と共におられる訳ではありませんでした。しかし、聖霊様を注がれることで、すべての人々と共に歩める道が開かれました。

また、聖霊が天から注がれたペンテコステの出来事によって、天と地がつながることとなりました。天は神の御座、聖さで満ちているのが天ですが、地はアダム以来罪によってまみれてしまっていて、神の聖さからはかけ離れた存在となっていました。イエス様の救いの御業と聖霊の注ぎによって、神の聖さがこの地上に降り注がれました。その条件はただ一つ、主イエス様を自分の救い主として信じることです。

主は愛によってこの世界を救おうとされました。主はすべての力、権力をお持ちですから、他にも世界を支配する方法は幾つでもあったと思いますが、唯一、「愛」によって世界を救おうとされたのです。そして、その御業を達成され、今度はその主を信じ、従う私たちを通して世界を救おうとされています。

しかし、この世界は未だに、否、今まで以上に悪が、滅びが拡大しているような状況です。悪魔も必死であると言えます。それ以上に私たちは愛を用いて、もっともっと力強く聖霊様に満たされて、共に祈りつつ前進していきたいと願います。

「愛」とは何でしょうか？キリスト教、聖書が教える愛は、「自己犠牲の愛」です。自分の事はさておいて、他者のために尽くすことです。これは私たちにとってそう簡単なことではないと思います。いや、正直に言うなら、私たちの本音はいつも自己中心ですから、自分を犠牲にして他人を優先し、愛せないような人までも愛することは困難であると感じます。

しかし、そんな弱い、自己中心な私たちだからこそ、愛の律法に立つときに、主の憐みを求め、祈って、神ご自身である聖霊様を求めるようになるのです。

そして、そんな小さな働きであっても、その愛の生き方が、徐々にこの世界を変えていくことになると信じています。戦争や虐殺はもちろん罪です。悪、闇です。しかし、私たちは「愛」と「赦し」に生き続けるのです。たゆまずに、祈り求めつつ進んでいきましょう！